
平成３０年度 環境活動スタートプロジェクト事業 

 

１ 実施校    

福島市立福島第三中学校 

 

２ 実施日 

  平成３０年 １０月 ３１日（水） 

 

3  講演会の様子 

２学年を対象に、「地球温暖化と福島県の気候の変化」をテーマとし福島地方気象台調査官である安田

宏明氏を講師として実施しました。講演後の質疑も活発に行われ、「森林などの植物を多くすると温暖化

を防止できるのか」や「温暖化は、地球の変動の１つとしてとらえられるのか」など、地球温暖化の現状

や影響についてたくさんの質問をしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  講演を聞いての感想 

 

・講演を聞いて、自分にできることがたくさんあったので実践してみようと思いました。 

・福島は、りんごが有名なのに、それも栽培できなくなったら悲しいし嫌です。そのために自分ができる 

 ことを少しでも考え行なおうと思いました。 

・これまで地球温暖化については、詳しく知らなかったのですが、今回の話を聞き、前以上に関心を持つ 

 ことができました。 

・１人１人の心がけが大切だと思うので、家族などにも今日学んだことを伝え、自分でもできることは 

やっていこうと思いました。 

※次のページへ進む 

  

  



 

・今まで、このような地球温暖化に関わる講演などをあまり聞いたことがなかったので、とてもよい 

 体験になりました。 

・以前、地球温暖化について調べる機会があったので、しくみなど大きな問題点などは知っていました 

 が、今回の講演会では、たくさんの資料が用いられていて、最近での環境の変化など情報１つ１つが 

 とても新鮮でした。 

・自分にできることは少ないけれど、家族に呼びかけるなどできることを１つでも多く見つけて地球の 

ためにも、日本のためにも、福島のためにもがんばっていきたいです。 

・私たちのせいで動物にも影響しているのを知って、すこし申し訳ないような気持ちになりました。 

・「地球温暖化」は、まだ先のことだと思っていました。けれど、そう遠くはないことにびっくりしました。 

・今年の夏が暑かったのも、あまり雨が降らないのも温暖化の影響だということを聞いてびっくりしました。 

・今回の講演で、何も対策をしないと大変なことになるというほど深刻な状況だということを知り、そして 

 自分にもできることがあるということがわかりました。 

・これからの地球は私たちの生活にもいろいろな面で関わっていくことがわかったので、小さなことから 

 防止につなげられるように努力し、いろいろな人に関心を高めてもらいたいと、さらに強く思えること 

 ができました。 

・海面の上昇で困っている国もあると思うので自分にできることをやって地球温暖化の進行をなるべく 

 遅くできるようにしたい。 

・人々が輩出しているCO2などの影響もあるけれど、歴史上でもいくつもあった様に、自然変動の一種 

 なのでは、と考えていました。ですが、質問をして過去・未来のデータから計算を行なった結果、その 

 ような結論にいたったと聞いて納得することができました。 

・福島はとても速いスピードで温暖化が進んでいると聞いてとても驚きました。確かに今年の夏は本当に 

 暑く部活動も大変でした。自分で体験したからこそ身の回りでできることをやろうと思いました。 

・福島の名産品であるりんごの栽培が難しくなったり、水不足や急に大雨が降ることによって災害が起き 

 たりすることを知り、少しでも自分にできることをやってみたいと感じました。 

・どうして今年の夏はとても暑かったかなど、自分も少し不思議に思っていたことをわかりやすく教えて 

 いただき、ありがとうございました。 

・地球温暖化を進行させない取り組みを習慣づけていけるようにしていきたい。 

 

 


